

Fit in Mathe (von links): Lucas Cret, Vin Trivun, Dominik Reiner, Kilian Baumgartner und Finn Metzler (Foto: Johannes Koch)

Lokales

O 1 min.

## Spitzenleistungen in Mathematik

Fünf Störck-Schüler erfolgreich bei Wettbewerb

## Bad Saulgau

Beim Landeswettbewerb Mathematik haben fünf Schüler des Störck-Gymnasiums hervorragende Leistungen gezeigt. Das Trio Vin Trivun, Kilian Baumgartner und Dominik Reiner konnte einen zweiten Preis erringen. Finn Metzler und Lucas Cret erreichten sogar einen ersten Preis und sind somit für die nächste Runde qualifiziert.

Alle fünf Mathe Käpsele bekamen von Matthias Schweizer kleine Preise und Urkunden überreicht. Der Landeswettbewerb Mathematik gehört zu den wichtigsten Wettbewerben im Land. Er wird seit 1987 vom Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg, seit 1998 in Zusammenarbeit mit Bayern, veranstaltet. Die erfolgreichsten Problemlöser der ersten Runde qualifizieren sich für die zweite Runde. Wer dort erfolgreich ist, wird zu viertägigen mathematischen Seminaren eingeladen, die neben mathematischen Themen auch die Zeit und die Möglichkeit bieten, andere Jugendliche mit ähnlichen Interessen kennenzulernen.

1 von 1 12.02.2024, 10:40